



岩瀬西中 3年
荒井 美羽 議員

中学生同士の海外交流などが行われ、夏休みに海外での生活体験ができる市町村もあるようです。幅広い視野を持てるような学習体験の場を広げてほしいと思います。

中島 教育部長
桜川市では、残念ながら子どもたちの海外交流事業は行っていません。国際青少年研修協会や日本児童英語振興協会という所で、海外交流事業を行っています。今後は、海外交流について情報が入りましたら、学校を通じて皆様にお知らせしたいと思います。



桃山中 3年
田崎 茉彩 議員

真壁地区では公共交通が整備されておらず、自家用車が必須です。公共交通機関が整備される計画があるか、病院へ通う場合はどうしたら良いか教えてください。

潮田 市長公室長
現在、「デマンド型乗合タクシー」という、安い料金で利用できる乗合いタクシーの運行を行っています。また、地域を循環するバスの運行を検討しているところです。そのルートに病院や買い物など、日常的に利用する場所の設定を考えています。



猿田小 6年
安達 智晴 議員

水力や火力発電にかわって、風力や太陽光が注目されています。校舎や体育館には大きな屋根があり、十分発電できると思うのですが、そういった計画はないのでしょうか。

吉原 会計管理者
大和・岩瀬西・岩瀬東中学校の屋根や屋上に太陽光発電設備を設置しています。今後は、老朽化した校舎の改修に合わせて、快適な学習環境や省エネルギー効果を総合的に考慮して、豊かな教育環境づくりを進めていくことが重要と考えています。



桜川中 3年
大内 珠恵 議員

桜川市にはどのくらいの数のAEDが設置されていますか。また、AEDの操作方法を市民の方々に知っていただく講習会は、いつ、どこで開催されていますか。

長堀 保健福祉部長
AEDは、市内の学校や公的機関など合わせて35台設置されています。操作方法などの講習会は、PTAや教職員、体育協会所属の団体、消防団員などを対象に様々な場所で開催しています。また、独自で講習会を実施している団体もあります。開催については、広報等でお知らせしています。



岩瀬地区には、住宅地を中心に整備された公園があるようなので、大和・真壁地区にも子どもが遊べる公園が欲しいと思いますが、建設の予定があるか教えてください。

雨引小 6年
笠倉 澗太 議員

大和田 建設部長
新たな公園建設は、現在のところ予定はありません。市内には都市公園が12か所、一般的な公園が13か所あります。また、子どもから大人までが楽しめる公園として、総合運動公園ラスカがあり、遊具や体育館、温水プール、テニスコートなどの施設を完備しています。



地区のごみ収集所が、スーパーにあるような「ごみステーション」になると、いつでもだれでもごみの分別ができ、環境にやさしいのではないかと思います。

羽黒小 6年
佐伯 優花 議員

小松崎 市民生活部長
地区のごみ収集所はスーパーと違い店員がいないので、ごみの管理などに問題があります。ごみの管理には多額の費用がかかるため、なかなか実施できない状況です。市民の皆様には、きちんと分別するなど、排出量をできるだけ減らすように広報紙などで協力をお願いしています。



大和・真壁地区に住んでいる自動車を運転しないお年寄りの方や子どもたちも便利になるように、大和・真壁地区周辺に買い物ができる店舗を誘致する予定はありますか。

樺穂小 6年
平間 千尋 議員

潮田 市長公室長
現在、人が集まりやすい北関東自動車道の出入口・桜川筑西インターチェンジの近くに、ショッピングセンターなどを誘致したいと考えています。今後は、観光などで大和・真壁地区が賑やかになることで、人が集まるようになれば、店舗も誘致できると思います。



事件が起きているような場所や変質者が多く発生しているような場所に、防犯カメラを設置することで、犯罪抑止につながると思っています。

大和中 3年
鈴木 健之 議員

小松崎 市民生活部長
岩瀬駅、羽黒駅に防犯カメラを設置しており、本年度は大和駅に設置する予定で現在進めています。防犯カメラの効果は非常に大きく、犯罪を未然に防ぐことが出来ると言われています。今後も、桜川警察署や関係団体と協議し、防犯カメラ設置の検討を進めていきたいと考えています。



岩瀬・常陸大和・真壁ライオンズクラブを代表して岩瀬ライオンズクラブの渡邊義光会長から、仲田遥香議長に記念品が渡されました。



最近、谷貝小学校がなくなるという話を聞きます。桜川市の学校の統廃合は、どのようになっているのか、教えてください。

谷貝小 6年
岩見 柊輝 議員

中島 教育部長
「桜川市立小中学校適正配置基本計画」を策定し、今年の夏に、PTAや学校関係者、地域の皆様を対象に、説明会を開催します。ご理解を得られたら、「実施計画策定委員会」を開催し、「新しい学校をどこに、どのような姿の小・中学校となって行ければ良いのか」などを検討していきます。



太陽光などの自然エネルギーを利用した街路灯を見たことがありますが、現在市内には、どれくらい設置されていますか。また経費はいくらぐらいかかるのですか。

大國小 6年
加納 麻未 議員

大和田 建設部長
現在、市内の道路と公共施設に3か所・9基のソーラー型LED街路灯を設置しています。1基当たりの経費は、約150万円で、普通の街路灯の約5倍の費用がかかる高額なもので、緊急時に備えて避難所や重要な交差点などに設置する事業計画になっています。



3世代の交流ができるような村民祭のようなものを、桜川市内3つの区域合同で開催してみたいです。同世代との仲も深まり、より密な関係になると思っています。

大和中 3年
大塚 勇輝 議員

森 経済部長
現在、岩瀬と真壁で2つの市民祭が開催されています。市民祭を1つに統合して市民全体で盛り上げていきたいという意見が出てきています。そこで、市民祭を1つに統合し、より多くの市民の皆様が運営に参加して、地域交流が図れるようなイベントにできればと考えています。



市内16の小中学校から、子ども議会に参加した子ども議員の皆さん



事故や災害があった場合、病院までの移動時間が長いと感じています。大きな病院の建設が可能か検討していただけないでしょうか。

紫尾小 6年
山中 寧々 議員

大塚 市長
病院建設には、医師や看護師などの確保と医療機器購入に係る莫大な費用という大きな課題があって、将来世代への負担を考えながら、地域に必要とされる医療を検討する必要があります。現在、災害拠点病院である県西総合病院の経営改善や救急の受け入れ体制の充実について検討しています。



本校では例年「真壁のひなまつり」にボランティアとして参加しています。今後、行事に限らず桜川市への観光客を誘致するためにどのような計画があるのか教えてください。

桃山中 3年
運見 奈々 議員

森 経済部長
県内有数の観光スポットである雨引観音へ来た観光客に、岩瀬地区や真壁地区へ足を運んでいただけるような取り組みを考えています。また、真壁地区では大手旅行会社と連携し、年間を通じたミニひな祭りを開催するような計画があります。